



Se reducirán al mínimo los viajes al exterior, anuncia Morena en la Cámara de Diputados

Al arrancar la revisión del paquete económico para 2023, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados Ignacio Mier afirmó que el gobierno de México tiene que reducir sus gastos y absorber los efectos de la crisis.

Recordó que el presidente Andrés Manuel López Obrador ha señalado que el gobierno de México va a sacrificarse más en lo que se refiere a los viajes que se realizan al exterior.

“Y por eso las crisis las tiene que absorber el gobierno, reducir los gastos del gobierno, lo ha hecho de manera esplendida el presidente de México Andrés Manuel López Obrador, pero ahora va a sacrificarse aún más por lo que se refiere a viajes al extranjero, se han a reducir a lo mínimo”, indicó.

Mier Velasco dijo que es falso el argumento de la oposición de que en el próximo paquete económico vayan a disminuir o desaparecer los programas sociales, por el contrario, “se incrementarán los recursos que se aplican en apoyo de quienes menos tienen”.

El líder de los diputados de Morena reiteró que los moches quedaron desterrados del Presupuesto; “esa práctica que se hacía anteriormente cuando se repartían el dinero público los diputados y senadores para aprobar el paquete fiscal ya no existirá jamás mientras Morena gobierne”.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/8/14/se-reduciran-al-minimo-los-viajes-al-exterior-anuncia-morena-en-la-camara-de-diputados-562195.html>